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Procès verbal du Conseil d'Ecole du jeudi 16 mars 2017 
 

Présents: 
 
Enseignants 
M URVOY                        CE1 CM1 CM2 et Directeur 
Mme LHYVER              TPS PS MS GS 
 
Parents d'élèves élus 
- Mme THAERON RENARD Stéphanie 
- Mme LE MAO Sandrine 
- Mme LESONNEUR Stéphanie (parent suppléant) 
 
Représentante de la mairie 
Mme FORMOSA  Adjoint aux affaires scolaires 
 
Délégué départemental de l'éducation nationale 
M Claude Chaluleau  
 
Excusés : 
 
M DECEMME Inspectrice de l'Education Nationale 
M MIOSSEC Maire  
Mme MONTFORT  enseignante CP CE2 
Mme GENTILE                      CP CE2 (complément de service de Mme MONTFORT) 
Mme LE COZ conseillère municipale 
Mme ROMANINI Patricia (parent suppléant)  
 
Absents : 
 
M LE MEUT  
M. GOUDE Michel 
M. LE CARRE Fabrice (parent suppléant) 
 
 
 

mailto:Ec.0291599F@ac-rennes.fr


1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
 
M Urvoy s'assure que l'ensemble des participants a bien reçu le procès-verbal du conseil 
d'école du 1er trimestre. Les participants indiquent que la version numérique convient. 
 
M Urvoy indiquent que les questions diverses doivent lui être adressées par écrit à la date 
indiquée sur l’invitation. En effet, cela permet d’apporter des réponses précises aux 
questions des familles. 
 
 
2- Les projets des classes et l'organisation du second semestre 
 
 TPS 

PS MS 
GS CP CE2 CE1 CM1 

CM2 

Projet cirque 
L'association « Balles à fond » va intervenir à 
l'école à partir du Lundi 24 avril 2017 
En amont, les 3 classes se rendent déjà à la 
salle polyvalente pour familiariser les élèves 
aux ateliers gymniques et de jongleries. Les 
animateurs de l'association apporteront la 
technique. 
Représentation du vendredi 16 juin : 
L'école va créer un spectacle. Il ne s'agira 
pas d'une représentation des performances 
de chaque élève. Durant le projet, les élèves 
manipuleront et pratiqueront toutes les 
activités mais durant la représentation cela 
ne sera pas un recensement de l'activité 
avec le passage de chaque élève sur 
chaque atelier. 
Une exposition des activités sera présentée et 
le spectacle sera filmé. Nous sommes à la 
recherche d'une personne volontaire pour 
filmer. 
Par ailleurs, nous serons limités par la jauge et 
la sécurité du lieu.  
Le spectacle aura lieu à 18 heures. 
Mme Thaëron indique que les TAP pourraient 
peut-être se greffer au thème pour la 
période 5. 

 
 

X 
 
 
 



Echange entre la classe de Maternelle et la 
classe de TPS PS de l’école maternelle F 
Bosser de Riec. 
Le projet est axé sur la correspondance. 

 
x 

 

Cycle natation 
Les séances vont démarrer le vendredi 31 
mars. Les maternelles, les CP, les CE1. L'équipe 
enseignante a pris la décision de ne pas 
emmener les CE2 pour des raisons de sécurité 
(nombre) et d'organisation malgré la 
modification des programmes et la 
compétence du « savoir-nager ». 

 
X 

Cycle de 10 séances 
Maternelle CP CE1 

 

Parcours lecture DMTL 
Le parcours lecture se poursuit avec la 
reprise de la mise en réseau avec la MEM.  

x 
 

Travail avec Nautur’au fil avec Qlé Com  
- la classe de CP CE partira à la découverte 
du bocage à Tréméven. 
- les maternelles se rendront le mardi 21 mars 
sur la plage pourétudier « la laisse de mer » 

x x X x  

Intervention de Carole Houget  l'intervenante 
musique Dumiste de Qlé Com au deuxième 
semestre le jeudi AM. 

x 
+ CP 

 

Participation aux rencontres chorale à 
Moëlan-sur-Mer le jeudi 4 mai. 
Par ailleurs une représentation sera proposée 
aux familles lors de la fête de la musique qui 
aura lieu à Riec le samedi 24 juin 2017.  

 x X x 

Inscription aux  APPN. 
(Activités Physiques de Pleine Nature organisation par 
l’équipe de circonscription) pas de réponse à l'heure 
actuelle. 

x 
 

Bibliothèque de l’école 
Mme Obin, bénévole à l’école, pour la 
gestion de la bibliothèque va ralentir son 
activité à l’école. Se pose la question de la 
bibliothèque de l’école pour l’an prochain. 
 

x 



Permis Internet 
Les élèves de CM passent le permis internet 
avec la gendarmerie de Pont-Aven 

 

 
Divers :  

- La fête des écoles aura lieu le samedi 10 juin 2017. 
 
3- Bilan des exercices de sécurité. 
 
L'exercice incendie a eu lieu le jeudi 12 janvier 2017 en présence de M Le Sourne, 
Directeur des Services Techniques, MM Pelleter et  Robin agents des Services 
Techniques. 
M Urvoy indique qu'il a fortement apprécié l'expertise de M Le Sourne pour la 
mise en place de l'exercice. Cela a permis d'ajuster les mesures de sécurité et 
d'évacuation. 
Suite à cet exercice, un bilan a été rédigé par les Services Techniques. 
L'évacuation est de 1’10 en élémentaire et 1’ en maternelle. 
 
Un second exercice PPMS sera mis en place durant l’année. 
 
 
4- Effectifs de la rentrée 2017 
 
 
 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2016 
2017 

6 
(rentrée 
janvier) 

6 8 11 10 9 12 9 
 

12 83 

2017 
2018 

1* 
 

10* 
 

6 7  11 9  9 12 9 74 

* Il s'agit des inscriptions déjà validées, d’autres sont à venir. 
 
 
Les effectifs laissent présager des effectifs encore chargés en élémentaire sans 
permettre d’envisager une ouverture. 
Les enseignants le regrettent car cela rend complexe leur mission 
d’accompagnement individualisé des élèves dans une gestion de classe en multi-
niveaux en sureffectif. 
 



5- Les travaux effectués et à venir 
 
M Urvoy fait le point sur les différents travaux effectués. 

- Réfection des sanitaires de l'élémentaire : chauffage mis en place et 
fortement apprécié. 

- Mise en place des stores occultants dans la classe de Mme Montfort. 
- La peinture du restaurant scolaire a été faite. 

 
 
Sécurisation de l'ouverture : 
Les services techniques sont en train de travailler sur l'installation d'une ouverture 
automatique et à distance. 
 
Réflexion autour des locaux : 
L'équipe enseignante a rencontré les services municipaux et des élus pour 
discuter d'un projet d'aménagement des locaux. En effet, de manière 
récurrente, ont été évoquées ici les difficultés d'espaces restreints. Les 
enseignants remercient la disponibilité des élus et espèrent que ces échanges 
permettront de faire évoluer la situation. 
 
 
6- Demandes d'investissements 
 
L'équipe est en attente du vote du budget pour mettre en œuvre les 
investissements demandés (matériel pédagogique, meubles bibliothèques, 
vélos...)  
Les dotations écoles seront votées au mois de mai. 
 
7 – Questions diverses 
 
Aucune question diverse n'est parvenue. 
 
Le conseil d’école valide les horaires actuels. 
 
L'équipe enseignante insiste sur la ponctualité des horaires. Depuis la rentrée de 
janvier 2017 le portail est fermé à 9 heures. Cela reste compliqué encore pour les 
parents de quitter l'établissement pour 9 heures mais dans l'ensemble il y a moins 
d'élèves en retard ce qui perturbe moins le début de la classe. 

 
 
 



Prise de médicaments : 
Mme Thaëron pose la question de la procédure de la prise de médicaments à 
l’école. 

Toute prise de médicaments est interdite en dehors du cadre du PAI (Projet 
d’Accueil Individualisé) rédigé par le médecin scolaire.  
 
NB : ajout du 17 mars après consultation du service jeunesse : Le personnel 
péri-scolaire peut donner des médicaments à titre exceptionnel avec une 
ordonnance sur le temps dont il a la charge. 

 
Les participants se séparent à 19h15. 
 
Le président                                                         La secrétaire 
M Urvoy                   Mme Lhyver 
 


